



Equipo médico que dio el alta al último paciente hospitalizado en el antiguo Clínico. IDEAL

## El antiguo Clínico da el alta al último paciente ingresado por Covid-19

El hospital cierra sus puertas pero se queda operativo para volver a acoger enfermos en un plazo de 24 horas por si hubiera un rebrote y fuera necesario

**M. V. COBO**

GRANADA. El antiguo Clínico ha pasado también de fase. Vuelve a ser un hospital vacío después de dar el alta al último paciente de coronavirus que quedaba en sus instalaciones. Ocurrió el pasado jueves y se 'cerraba' así el servicio pero no la instalación, que se queda 'de guardia' por si fuera necesario volver a reabrir el servicio de hospital.

Este emblemático edificio fue reacondicionado en tiempo récord para atender a pacientes de la Covid-19 que no necesitaran cuidados intensivos. No fue necesario así habilitar pabellones deportivos ni hoteles para este fin. El equipo de mantenimiento del hospital Clínico

volvió a poner en marcha el antiguo Clínico en apenas un fin de semana y se habilitaron hasta 48 camas para asistir a los contagiados de baja complicación. El 29 de marzo se sumaba a los recursos sanitarios de la provincia, con la apertura de la segunda planta, en la que se habilitaron hasta 48 camas. Se podrían haber usado dos plantas más en caso necesario, pero sólo estuvo en uso la segunda. En estos casi 70 días se atendió en el antiguo Clínico a unos 120 pacientes, la mayoría derivados del hospital del PTS.

Pero los buenos datos de la evolución de la pandemia en Granada hicieron que la instalación fuera dejando camas vacías. El último paciente atendido en este hospital recibió el

**Se acondicionó en apenas un fin de semana y se habilitaron 48 camas en la segunda planta**

alta el pasado jueves. A partir de ahora, el edificio se queda en 'hibernación', no cierra del todo, para que la provincia pueda contar con las instalaciones en caso de que hubiera un rebrote o fuera necesario contar con estas camas.

En estos dos meses y medio, el antiguo Clínico ha contado con personal de Atención Primaria para tratar a los contagiados de coronavirus, y también con médicos de distintas especialidades procedentes del hospital del PTS. Desde el hospital de Loja también llegaron profesionales sanitarios para echar una mano en este hospital, reabierto expresamente para la pandemia.

El antiguo Clínico no se desmantela, sino que se queda en periodo de hibernación y podría volver a estar operativo en un plazo de 24 horas si fuera necesario, lo que garantiza además que la provincia cuenta con recursos sanitarios suficientes para atender otra ola de contagios.

En el caso de la provincia granadina, y según los datos remitidos por la Junta de Andalucía, en las últimas 24 horas se habrían registrado un positivo nuevo y también un curado nuevo. No se han producido nuevas hospitalizaciones en Granada en esas últimas 24 horas. En el conjunto de Andalucía tampoco se habrían registrado hospitalizaciones nuevas ni fallecimientos en el último día.